

Club der Ausbildung

Kennen Sie den „Club der Ausbildung“ der Musikgesellschaft Langendorf? Nein!? - Dann möchten wir Ihnen diesen kurz vorstellen.

Seit mehreren Jahren unterstützen uns wohlgesinnte Freunde und Gönner finanziell, damit wir unsere Mitglieder musikalisch aus- und weiterbilden können.

Mit dieser wertvollen Unterstützung haben wir die Möglichkeit:

- Mitglieder an Kurse des Solothurnischen Blasmusikverbandes zu schicken
- junge Musikanten auf einem Instrument auszubilden
- uns mit speziellen Probetagen/-weekends auf die kommenden Konzerte/Anlässe vorzubereiten

Seit bald 125 Jahren steht die Musikgesellschaft Langendorf im Dienste unserer Gemeinde. Wenn immer möglich, ist sie für die Verschönerung von Anlässen da. So soll es auch in Zukunft bleiben!

Damit dieser Wunsch kein Wunschdenken bleibt, ist die Musikgesellschaft Langendorf auf die Mithilfe und Unterstützung von Freunden und Gönnern angewiesen. Mit ihrem Beitrag unterstützen sie einen Verein, der vom kulturellen Dorfleben nicht wegzudenken ist.

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben und möchten Sie uns auch mit einem Ausbildungs-Beitrag unterstützen, so wenden Sie sich bitte an:

Sekretariat: Frau Rosmarie Affolter

Tel. 032 621 49 14 P

Die Musikgesellschaft Langendorf dankt allen Freunden und Gönnern für die grosszügige Unterstützung im Voraus recht herzlich.